Club Spéléo Canyon Tullins 17 rue de la Chevalerie 38210 TULLINS	Compte-rendu de sortie
Cavité ou Canyon	Scialet Choupette
Date	26/09/2023
Participants	Giuseppe - Jean-Phi - Sylvain - Mathieu
Matériel emprunté au CSCT	Deux kits de corde, 30 mouskifs plaquettes, 11 sangles
Auteur	Mat'
Temps passé sous terre	3h30

Lors d'une sortie club en février 2022 à Choupette, j'ai repéré une chatière trop étroite avec un courant d'air soufflant. Cette chatière m'a trotté dans la tête un moment, puisque en septembre 2023, je décide de lancer l'idée d'aller défoncé la Chatière à Choupette (un peu osé celle-là)!

Après un retard sur l'horaire (C'est la faute à Sylvain et Jean-Phi, ils ont voulu boire le café et comme je suis faible, j'en ai bu un aussi.) l'objectif d'aller au fond bas de l'aile.

Giuseppe nous attend sur le parking du Grand Ratz avec un regard noir. Je m'excuse tout de suite, et lui promet qu'il ne porterait pas de Kit (Promesse que je ne tiendrai pas :)). Nous partons du parking aux alentour des 11 h 15. Et nous arrivons à l'entrée du Scialet vers 12H, et il ne s'est absolument rien passé d'autre qu'une approche débonnaire calme et bonne enfants... Bon d'accord, on a un peu galérer à trouver le trou.

Je pars en tête pour équiper. Après le premier puits, des cordes sont déjà en place pour le puits suivant. D'après Sylvain, ce serait le FLT (Comme tout le monde le sais, c'est un club de fléchette de La Tronche, ou de modélisme, certains disent même qu'ils font de l'effeuillage). Je mets quand même une corde en place, et file vers l'etroiture que tout le monde déteste, et pour cause :

- Elle est en forme de Z,
- Étroite (sinon ce ne serait pas une étroite)
- Boueuse
- Pas accueillante en somme!

Sylvain ne l'a pas apprécié, je ne vois pas pourquoi.

Enfin arrivé dans le boyau où se trouvent la chatière ainsi que la tête de puits permettant de rejoindre le fond de la cavité. J'ai peut-être vendu à mes coéquipiers de la première facile et qu'en 10 min de désob on aurait des km et des km de galerie, et qu'on arriverait certainement à déboucher sous Notre Dame de Vouise (je suis un bon vendeur, et un peu marseillais.). Les points positifs :

- Il y a un courant d'air aspirant, on a fait cramer de l'encens et toute la fumée part bien derrière.
- Après que Sylvain ait lâché une caisse monstrueuse, toute la fumée et partie dans la chatière.

On a déblayé un peu, mais il reste encore un mètre à désobé, derrière on dirait qu'il y a du volume, au moins 10 m et ça s'élargit.

Après encore un puits de descendu, on remonte. Giusep' nous promet une bière à la sortie, mais on aurait dû s'en douter, il ne tiendra pas non plus sa promesse.

CR écrit avec bienveillance, respect, empathie, répartie, repartie, et beaucoup d'humour ;)